

Japón enviará a Guatemala ayuda humanitaria para damnificados por Eta

Por: Luisa Paredes / elPeriódico || Publicado 11-11-20



Según la Conred, la depresión tropical Eta dejó en Guatemala 383,520 damnificados.



El gobierno de Japón autorizó este miércoles el envío de ayuda humanitaria para damnificados por la depresión tropical Eta según informó la Embajada del Japón y la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA).

La ayuda consiste en 6 mil 700 frazadas y 1,230 colchonetas. El aporte se aprobó luego debido a una solicitud que realizó el Gobierno de Guatemala, el pasado 9 de noviembre.

La misión diplomática agregó que coordinan con las autoridades guatemaltecas el envío aéreo de la donación.

“El Gobierno y pueblo del Japón expresa sus más profundas condolencias por el desastre ocasionado por la ETA que ha provocado la irreparable pérdidas de numerosas vidas humanas y cuantiosos daños materiales. Deseamos pueda ser de ayuda para los afectados” señaló la embajada en un comunicado

De acuerdo con el último boletín emitido por la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (CONRED), Eta dejó en Guatemala 383,520 damnificados.